

Empresa

Cencosud sale del parque de Nueva York tras cinco años en la bolsa estadounidense

El retailer chileno ha comunicado que dejará de cotizar en Wall Street debido a los títulos en esta bolsa representan menos del 1% de sus acciones.

Modaes
3 may 2017 - 00:00

Cencosud sale del parque de Nueva York tras cinco años en la bolsa estadounidense

Cencosud se va de Wall Street. El retailer chileno, propiedad de **Horst Paulmann**, ha comunicado que dejará de cotizar en la Bolsa de Nueva York, tras cinco años de operar en el parque estadounidense.

El 22 de junio de 2012, la compañía chilena comenzó la cotización de los American Depositary Receipt (ADR). Hoy en día, estos títulos representan menos del 1% de las acciones de **Cencosud** por lo que la decisión del grupo se basa en buscar reducir gastos operativos.

Desde la compañía aseguran que los actuales tenedores de los ADR podrán intercambiar los títulos por las acciones que el retailer tiene en el parque de Chile. Actualmente, hay otras trece empresas chilenas en la bolsa de Nueva York, según *Diario Financiero*.

Cencosud dio su salto a la Bolsa de Santiago en 2004. En los últimos años, la compañía ha tanteado sacar su negocio de centros comerciales al parque, con especial atención a la bolsa de valores de Argentina.